

# Établir un monde fondé sur des principes moraux

20 août 1995

Gymnase Jangchung, Séoul, Corée du Sud

Rassemblement de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale

Chers invités, mesdames et messieurs, membres de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale (FJPM), représentants de chaque nation, vous tous qui avez rempli ce stade ! En tant que fondateur de cette fédération, je suis très heureux de pouvoir vous exprimer ma gratitude en cette importante occasion.

J'aimerais saisir cette opportunité pour exprimer mon appréciation à vous tous, membres de la Fédération des jeunes, qui avez fourni de grands efforts pour la développer depuis son inauguration le 26 juillet de l'an dernier. Je suis convaincu que vos efforts ne seront pas vains. Notre Fédération devient une base permettant d'unir et de coordonner les jeunes qui seront en première ligne pour réaliser la paix dans le monde et bâtir une société idéale pour l'humanité. Je compte sur votre soutien et votre concours, car vous représentez les jeunes de conscience du vingt et unième siècle, qui, réunis au sein de la Fédération des jeunes, apporteront la paix à l'humanité et ouvriront les portes d'un monde unifié.

Chers membres de la Fédération des jeunes ! À travers notre thème aujourd'hui : « Établir un monde fondé sur des principes moraux », je voudrais vous parler de la direction que la Fédération prendra à l'avenir. Comme vous le savez, la génération actuelle fait face à une crise grave. La déshumanisation et la corruption morale accompagnant le développement extrême de la civilisation matérielle ont atteint des sommets. C'est parce que les êtres humains ont trahi Dieu, leur Parent originel. À cause de la chute de nos premiers ancêtres, les êtres humains ont perdu la sensibilité de leur âme originelle, naturellement centrée sur Dieu, et ils ont sombré dans un monde déchu.

Dieu étant l'étalon des valeurs absolues et le centre absolu nous guidant vers le bien, ceux qui ne Le connaissent pas ne peuvent que s'enfoncer dans l'enfer de la discorde, de la haine, de la corruption et de la dépravation. Néanmoins, Dieu n'a pas abandonné les êtres humains, car Il est leur Parent. Il n'a jamais cessé de mener la providence du salut.

Dieu a envoyé sur terre un grand nombre de prophètes, de saints et de dirigeants religieux, dans l'espoir de sauver l'humanité. Des saints tels que Jésus, venu comme le Messie il y a deux mille ans, ou tels que Bouddha, le prophète Muhammad ou Confucius ont œuvré pour guider l'humanité dans la direction du bien.

On peut comprendre ainsi pourquoi les nombreuses religions, qui ont existé au cours de l'histoire, se sont essentiellement focalisées sur le bien. Nombre de religions et d'idéologies sont apparues et ont disparu au cours de l'histoire, mais le monde idéal, source de paix et de bonheur véritables pour l'humanité, reste à concrétiser. C'est une preuve des limites inhérentes aux religions et aux idéologies existantes.

Membres bien-aimés de la Fédération des jeunes, comment pouvons-nous surmonter ces limites ? Pour réaliser l'idéal originel, nous sommes appelés à bâtir un mouvement fondé sur la culture du cœur prenant sa source dans l'amour vrai de Dieu. J'ai fait l'expérience de Dieu dans ma jeunesse et me suis dévoué sans compter, avec ferveur, pour accomplir Son but de toute l'histoire, qui était de sauver l'humanité. Je vous demande instamment, à vous les jeunes, d'hériter de la volonté de Dieu et de chercher sans cesse à

ressembler aux Vrais Parents. Pour accomplir la volonté de Dieu, mettons tout d'abord en pratique le dieuisme et la pensée *headwing* dans notre quête de la paix mondiale et de la réunification de la patrie, et soyons à l'avant-garde pour apporter la prospérité et le bonheur à l'humanité.

De ce point de vue, la tâche primordiale qui nous incombe est l'unification de la Corée, dont nous avons parfaitement conscience. Cinquante ans se sont écoulés depuis la libération de notre peuple ; toutefois la péninsule coréenne reste toujours coupée en deux en son milieu.

La division de la péninsule coréenne, qu'on nomme parfois le dernier conflit idéologique, n'est plus seulement le problème de notre péninsule. Cela devient un problème mondial. On ne peut donc pas se contenter de scander des slogans ; il faut préparer le chemin menant à l'unification et rassembler nos forces pour y parvenir.

Ce n'est pas notre peuple qui a voulu la division de la péninsule coréenne entre le Nord et le Sud. Elle est apparue sous l'influence des puissances voisines, comme les deux grandes nations des États-Unis et de l'Union des Républiques socialistes soviétiques, ainsi que la Chine, le Japon et d'autres nations. Par conséquent, la réunification du Nord et du Sud sera impossible si l'on ne change pas la situation actuelle, dans laquelle les États-Unis, la Fédération de Russie, la Chine, le Japon et d'autres pays continuent à guider l'ordre international tout en maintenant notre nation dans la division. Autrement dit, la Corée doit gagner en influence afin d'amener les puissances voisines à coopérer pour l'unification de la péninsule coréenne. C'est la raison pour laquelle j'ai visité Pyongyang début décembre 1991.

Il est désormais impossible de discuter de l'unification Nord-Sud en ignorant le fondement et l'influence que j'ai développés sur le plan international. Même la Corée du Nord, en effet, sait parfaitement de quoi je suis capable. Nous avons récemment gagné la confiance du gouvernement nord-coréen à bien des égards quant aux questions de réunification. Le Nord se sent ainsi plus stimulé à jouer un rôle actif. En nous appuyant sur le dieuisme et l'amour vrai envers notre peuple, nous développons une relation fraternelle avec nos compatriotes nord-coréens et nous menons divers projets avec un cœur parental afin de leur fournir l'aide économique nécessaire.

Les plans de développement du mont Geumgang, les projets d'expansion et de soutien à l'industrie légère, le projet de création du parc de la paix de Jeongju font partie des bases que nous posons pour l'unité de notre peuple. En particulier, le parc de la paix de Jeongju sera réalisé autour de mon village natal que le gouvernement nord-coréen a déjà désigné comme un lieu saint. Le Nord aide activement à en faire un lieu sacré.

Membres bien-aimés de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale ! Que signifie l'unité ? Cela veut dire ne faire qu'un avec autrui, par l'amour vrai, sans aucune condition. Il faut offrir les moyens les plus concrets pour parvenir à l'unité à l'aide d'un mouvement pratiquant l'amour vrai, qui permette à deux entités de se faire confiance. De la même façon, l'unité de notre peuple doit se faire grâce à la réconciliation et la coopération entre le Nord et le Sud, avec l'amour vrai absolu de Dieu. C'est aussi pourquoi nous investissons en Corée du Nord et soutenons ce pays sans condition. J'ai aussi visité de nombreux pays en Amérique latine, où j'ai rencontré leurs dirigeants, promettant de contribuer à l'unité de leur continent. Cette unité entre l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud, qui représente l'union du protestantisme et du catholicisme, participera au fondement pour l'unité du monde dans la paix.

J'ai la conviction que la Fédération des jeunes jouera un rôle de premier plan dans l'unification de notre patrie. Tenez-vous à l'avant-garde, soyez des jeunes de conscience qui œuvrent à la réunification de notre patrie et à la création d'un monde uni. Seuls des jeunes à la conscience éveillée sont qualifiés pour changer l'histoire en guidant l'humanité dans une meilleure direction.

Je crois que l'attribut le plus fondamental qui reste de la nature humaine originelle est notre conscience. C'est elle qui permet à l'humanité déchue de retrouver Dieu, son Parent originel, et de progresser vers un monde meilleur. Quand l'être humain poursuit le bien selon les critères de la conscience, il peut réaliser une société humaine idéale.

Il y a eu de nombreux saints et sages au cours de l'histoire. Même s'ils ont réalisé l'unité sur un plan extérieur, ils n'ont pu atteindre l'unité de l'esprit et du corps et, par conséquent, ont été incapables de résoudre ce handicap fondamental. Maintenant, les Vrais Parents sont apparus sur la terre, centrés sur l'amour vrai de Dieu. Ils sont en train de réaliser une vraie famille et une société idéale unies, et ils sont devenus l'axe central de la providence de Dieu pour le salut.

Les Vrais Parents sont les médiateurs qui relient l'humanité à Dieu. Sans eux, l'être humain ne peut se présenter devant Dieu. Ce sont eux qui nous montrent l'unique voie pour nous libérer de la chute. Encore une fois, je vous demande de méditer profondément sur l'identité des Vrais Parents. Accueillez les Vrais Parents et suivez-les, afin de prendre part à l'œuvre divine du salut de l'humanité.

Membres bien-aimés ! Si j'ai fondé la Fédération des jeunes pour la paix mondiale, c'était en vue d'initier un mouvement pour le salut du monde. J'ai nommé à sa tête mon épouse, madame Hak-ja Han Moon. Elle n'est pas seulement la mère de treize enfants, elle dirige également un authentique mouvement pour les femmes, en tant que présidente de la Fédération des femmes pour la paix mondiale, et elle travaille ardemment à l'échelle internationale pour réaliser une société humaine idéale. Madame Hak-ja Han Moon a parlé publiquement en des centaines d'occasions, notamment dans quarante pays à travers le monde en 1993 ; elle a prononcé des discours aux Nations unies et devant les Assemblées nationales de Corée, de Taïwan et des États-Unis et donné des conférences dans quarante universités coréennes. Elle présente le vrai chemin à suivre pour l'humanité et reçoit l'accueil et le soutien fervents de ceux qui assistent à ses discours.

À l'avenir, je souhaite que la Fédération des jeunes soutienne mes objectifs, se rassemble autour de madame Hak-ja Han Moon et devienne une vraie lumière qui unira la Corée du Nord et la Corée du Sud, ouvrant la voie du salut à tous les êtres humains qui sont dans les ténèbres.

Membres de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale ! L'amour vrai consiste à donner et donner encore, à l'infini, avec un cœur qui fait oublier naturellement qu'on a donné. Le don inconditionnel est certainement la chose la plus naturelle et la plus précieuse. Là où il y a l'amour vrai, l'âme originelle de l'être humain est stimulée et sa conscience veut y demeurer.

Je souhaite que chacun de vous, ici présent aujourd'hui, mette cet amour vrai en pratique. J'espère sincèrement aussi que tous les êtres humains coopéreront avec la Fédération des jeunes. Nous irons de l'avant avec énergie, mon épouse et moi-même, afin que la force vitale de l'amour vrai infini puisse atteindre le monde entier au nom de la Fédération.

J'espère sincèrement que vous deviendrez des jeunes qui prendront l'initiative de créer un monde de principes moraux avec l'amour vrai, la vraie vie et le vrai lignage, grâce auxquels les gens se rapprocheront toujours plus de la nature humaine originelle. Ma dernière requête est que vous vous appropriiez la Fédération des jeunes pour la paix mondiale et que vous la considériez comme vos mains et vos pieds. Si vous répondez par l'action à cet appel, le jour viendra où vous éprouverez sans aucun doute une grande fierté d'avoir été membres de la Fédération des jeunes. Je prie que les bénédictions et la grâce de Dieu soient avec chacun de vous.

Je vous remercie.

---

Établir un monde fondé sur des principes moraux

20 août 1995, Gymnase Jangchung, Séoul, Corée du Sud.

/ Rassemblement de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale en Corée du Sud.